

DESCARTA QUE DÉ LÍNEA A OTROS PODERES

# Ciudadanos ya tienen datos sobre la consulta de revocación: AMLO

Se goza de un auténtico estado de derecho, asegura

FABIOLA MARTÍNEZ  
Y ROBERTO GARDUÑO

El presidente Andrés Manuel López Obrador expresó que pese a la poca difusión y los “obstáculos” impuestos a la consulta de revocación de mandato, los ciudadanos ya tienen información al respecto y decidirán si participan o no este 10 de abril.

“Ya a regañadientes, pero ya se sabe un poco más. Hubiésemos deseado que se diera una difusión completa, plena, pero no fue posible, ni en el INE ni en los medios de información, con honrosas excepciones, no le dieron o no le han dado hasta ahora la importancia que tiene este proceso democrático”, comunicó a la prensa.

Comentó que también era deseable la instalación de mayor cantidad

de casillas y no el 30 por ciento programadas, respecto a los procesos federales regulares.

—¿Usted siempre va a confiar en la institución?

—Yo voy a participar como ciudadano el domingo 10 de abril —respondió el mandatario.

López Obrador no fue a fondo del reciente resolutivo del Instituto Nacional Electoral (INE) que ordena bajar la conferencia matutina del 21 de marzo, aunque en la página del gobierno de México la pieza ayer fue retirada.

Por otra parte, subrayó que él no da “línea” ni al Poder Judicial ni al Legislativo, y tampoco a su partido, Morena, para proteger o afectar a persona alguna.

A una pregunta sobre un proceso ministerial y judicial en Tamaulipas, el mandatario señaló que desde el

principio “he sostenido y es una convicción de que no debe haber impunidad para nadie pero también que no se deben fabricar delitos y no debe haber venganzas con propósitos políticos, que se tiene que aplicar la ley de manera imparcial, que tienen que ser los que impartan justicia verdaderos jueces y que no debe de haber nada al margen de la ley, ni nadie por encima de la ley. Y eso lo estamos cumpliendo”.

Puedo garantizar —sostuvo el Ejecutivo— que ahora hay un auténtico estado de derecho, independencia y autonomía.

La fiscalía tiene autonomía y el Poder Judicial lo mismo, como los diputados y los senadores.

“Ni siquiera me reúno con los diputados y senadores que pertenecen al movimiento por el que yo estoy aquí”, aseguró.